

しるべ

手稲東中学校 校より

第1号 令和2年4月7日

札幌市立手稲東中学校

札幌市西区西野2条5丁目3番1号

電話 661-3363 FAX 661-3858

http://www.teinehigashi-j.sapporo-c.ed.jp/

新たな出発の日

校長 牧内 奈保巳

(…略…) 今日を「新たな出発の日」と考え、新たな気持ちで東中生としての生活を始めましょう。これから皆さんが三年間生活するうえで、大切にしてほしいことを3つお話します。

1つめは、「自分を大切にすること」です。自分を大切にすることとは、「自分を甘やかしてよい」ということではなくて、時には自分に厳しくなってほしいということです。中学校時代は、大人になるための準備をする時間でもありますから、やりたいことだけをやっていては成長はありません。誘惑に負けず、勉強や委員会活動、部活動に一生懸命に取り組み、将来のために自分自身を鍛えてください。

2つめは、「仲間や友達を大切にすること」です。中学校時代に友情を深めることで、一生付き合える友人をつくることも可能だと思います。今日から同じクラスになった人たちに、思いやりの心をもって接し、仲間や友達のためにどれだけ心と時間を使えるか、に挑戦してみてください。そうすれば必ずそれが自分に返ってきます。中学校生活が始まると仲間との些細なトラブルが起きることもありますが、その都度謙虚に反省して、人として成長できるよう努力をしましょう。

3つめは、やはり学校に来る以上「授業を大切にすること」です。皆さんは卒業するまでに、約三千時間以上の授業を受けることになるのですが、いい加減に取り組んでよい授業などありません。昨日の始業式で、先輩達にも「今年は学習も頑張ろう」と話したのですが、限りある時間を有効に使うためにも、まず学校での授業に真剣に臨みましょう。

この3つを、入学式を迎えた皆さんへ贈る言葉とします。(入学式の祝辞より抜粋)

着任のあいさつ

岩淵 浩憲 教頭 <札幌市教育委員会より>

札幌市教育委員会より赴任して参りました。手稲東中学校は、これまで、保護者、地域の皆様と、共に一体となり、子どもを支えてきた学校と伺っております。私もその一員として、子どもたちの更なる学びと成長のため、力になればと思います。よろしくお願いたします。

横山 拓史 国語科 <元町中学校より>

東区の元町中学校から参りました、横山拓史(よこやまひろふみ)と申します。1年3組の担任、1年生の国語の授業4クラス、そして男女バレーボール部の副顧問を仰せつかりました。「全力」をモットーとしておりますので、「一生懸命」には「一生懸命」で応えていただけると幸いです。よろしくお願いたします。

彼谷 れい子 国語科 <新川西中学校より>

新川西中学校より赴任して参りました。彼谷(かや)と申します。国語の授業を担当させていただきます。明るく元気な東中の皆さんにお会いできるのを、楽しみにしていました。どうぞよろしくお願いたします。

五井 満 社会科 <宮の丘中学校より>

宮の丘中学校より赴任して参りました。教科は社会科で、1年生全クラスと3年生1クラスの授業を持ちます。自分の記憶では、「部活動が強く、合唱が凄い。」というイメージがあり、とても楽しみにしているところです。これから宜しくお願いたします。

石崎 覚二 社会科 <新陵中学校より>

手稲東中の生徒の皆さんが、すっきりとした笑顔で、素直な気持ちで、素早く動き、進んで行動でき、素敵な学校生活を送ることができるよう努力したいと思っております。よろしくお願いたします。

近藤 嶺 数学科 <新琴似北中学校より>

北区から見た風景とは全く違う手稲山の姿に新鮮さを感じています。世間の情勢がどうなるのか、全く分からない日々ですが、少しでも早く手稲東中に慣れ、生徒たちと明るく楽しい時間を過ごしていきたいと思っております。よろしくお願いたします。

4月の主な行事予定

7日(月) 入学式(10:00~)

22日(水) 振興会費納入

28日(火) 学校徴収金引落

15日(水) 認証式(5校時)

23日(木) 振興会費納入

※ 13日(月)に予定していた授業参観(5校時) 学級懇談・PTA・体文振総会 は中止となりました。

齋藤 佐保子 美術科<八軒中学校より>

全校生徒の皆さんと美術の授業を通して、表現活動ができることを、今から楽しみにしています。芸術の素晴らしさや自然の美しさの中から、右脳を使った表現の楽しさを感じて欲しいです。そして、コロナを乗り越えて、みなさんの迫力ある全校合唱で「母校の校歌」を聴ける日を心から待ち望んでいます。どうぞよろしくお願い致します。

赤松 泰 保健体育科<陵陽中学校より>

豊平区の陵陽中学校から参りました。学年をはじめ、保健体育の授業または部活動などで手稲東中学校の生徒たちと共に意欲的に取り組んでいきたいと思えます。よろしくお願い致します。

渡辺 貴子 技術・家庭科(家庭分野)<琴似中学校より>

全学年の技術・家庭(家庭分野)を担当します。日々の授業や学校行事などで、生徒たちの生き活きとした姿を見ることがとても楽しみです。技術・家庭という教科が生徒たちの成長の一助となるよう頑張りたいと思います。どうぞよろしくお願い致します。

石村 昭仁 技術・家庭科(技術分野)<宮の丘中学校より>

宮の丘中学校より赴任して参りました。技術家庭科ということで、授業を通して全学年全学級の生徒と関わることができることを、今から楽しみにしています。まだまだ世の中が落ち着かない状況ですが、様々な活動を通して皆さんの良い部分を見せてください。よろしくお願い致します。

新福 朱里 英語科<新川西中学校より>

新川西中学校より赴任して参りました。教科は英語です。合唱が素晴らしい学校と聞いておりますので、早く生徒の皆さんの素晴らしい合唱が聴けることを願っています。保護者の皆様、これからよろしくお願い致します。

中嶋 佳恵 英語科<発寒中学校より>

発寒中学校から参りました中嶋佳恵と申します。全学年全学級の英語Bを担当します。英語の授業や皆さんの行事を通して手稲東中学校の生徒の皆さんと楽しく過ごしたいと思えます。生徒の皆さんの活躍、成長ぶりを楽しみにしています。どうぞよろしくお願い致します。

谷口 弥生 特別支援<新川西中学校より>

北区の新川西中学校から参りました谷口弥生です。特別支援学級(7組)所属です。東中は挨拶と合唱が素晴らしいとお聞きし、みなさんにお会いできることを楽しみにしていました!これからどうぞよろしくお願い致します。

後藤 史弥 特別支援<東栄中学校より>

東区の東栄中学校から来ました、後藤史弥です。私が中学生(約10年前、お隣の学校にいました)の時から手稲東中学校は合唱と部活動が素晴らしいと聞いています。そんな生徒達と共に、精一杯務めて参りますのでどうぞよろしくお願い致します。

高橋 優毅 特別支援<石山中学校より>

南区の石山中学校から参りました。特別支援学級2年7組の担任と男子バスケットボール部の顧問となりました。できないことや苦手なことから逃げずに、必死にチャレンジすることがモットーです。皆さんと一緒に頑張っていけたらと思えます。

遠藤 薫 特別支援<手稲・稲積中学校より>

昨年度まで手稲中学校と稲積中学校で学校図書館司書をしていました。特別支援学級に副担任として入ることになりました。読書と歌うことが大好きです。早く皆さんの歌声が聴ける日がくることを願っています。どうぞよろしくお願い致します。

川上 由貴 特別支援<福井野中学校より>

ご近所の福井野中学校から参りました。7組と太鼓部を担当します。歌声と挨拶がすばらしいと聞いている皆さんと過ごす新年度が楽しみです!行事などを通して皆さんとたくさん交流できたらと思えます!どうぞよろしくお願い致します。

岡田 綾子 校務助手<西小学校より>

5年ぶりの中学校で、楽しみにして来ました。手稲東中学校の皆さんと共に、楽しい学校生活を送りたいと思っています。職員室にいる事が多いと思えますが、どうぞよろしくお願い致します。

西留 憲治 用務員<旭丘高校より>

連日猛威を奮い続けるコロナウイルスによって、世界中がかつてない深刻な危機に直面しています。そのような中で、用務員という立場にある私は、生徒・教職員の皆さんが健康で安全に学校生活を送れるよう、校内の清掃等、衛生面においてサポートできればと思えます。

